

# Neue Vorstandschaft

## Schützenmeister Rössler wird König und tritt zurück

**Pillnach.** (gs) Im Haus der Gemeinschaft (HdG) trafen sich zum Wochenende die Mitglieder der Schützengemeinschaft 2012 zur Hauptversammlung mit Königsproklamation und Neuwahlen. Schützenmeister Franz Rössler leitete die Versammlung mit dem Bericht des Vorstandes und dem Bericht des Sportleiters ein.

Viele Schießwettbewerbe seien in den vergangenen zwei Jahren wegen Corona ausgefallen, derzeit habe sich die Lage aber entschärft und es werde wieder im Regelbetrieb der Schießsport durchgeführt. In der Sektionsmeisterschaft waren die Pillnacher Schützen nicht am Start, hinterließen dafür in Gauliga mit Platz 4 einen guten Eindruck und schafften im Rundenwettkampf Gauklasse A LG-Auflage sogar den Meistertitel zu holen. In der Gau-meisterschaft 2022 konnte zudem Franz Rössler Platz 2 mit der Luftpistole 347 Ringe erreichen, zudem erreichte er zweimal Platz 1 bei weiteren Wettbewerben. In der Wertung Luftpistole Damen III schaffte Doris Schleinkofer Platz 1 mit 355 Ringen und ebenso Platz 1 mit 298,4 Ringen in der Klasse Luftpistole Auflage Senioren Iw. Bei der Bezirksmeisterschaft holte sich Doris Schleinkofer zwei erste Plätze und Franz Rössler einen ersten Platz. Bei der Bayerischen Meisterschaft war Doris Schleinkofer mit einem 4. Platz und 358 Ringen in der Luftpistolwertung erfolgreich, einen 3. Platz schaffte sie in der Wertung Luftpistole Auflage Senioren Iw.

### *Sportleiterin blickte auf zwei Jahre zurück*

Sportleiterin Doris Schleinkofer ließ die letzten beiden Jahre im Sinne der sportlichen Anforderungen und der Coronaausfälle Revue passieren und zeigte somit vielerlei Schwierigkeiten auf. Die eigene Jahresmeisterschaft 2022 brachte nachstehendes Ergebnis. LP: Doris Schleinkofer 277, Daniel Schleinkofer 260, Lydia Weidenbecher 252. LG Auflage: Doris Schleinkofer 312,4, Annegret Füssmann 305,5,



Die neue Vorstandschaft der Schützengemeinschaft

Fotos: Gerhard Schindler

Franz Rössler 304,4. Bei der Königsproklamation 2022 konnte der Vorjahreskönig Franz Rössler bei der Königskettenübergabe gleich bei sich hängen lassen.

Er schaffte im Wiederholungsfall erneut mit einem 70-Teiler den ersten Platz, vor der Wurstkönigin Doris Schleinkofer 73,4-Teiler und der Brezenkönigin Annegret Füssmann 87,9-Teiler.

### *Franz Rössler ist jetzt Ehrenschiitzenmeister*

Eine Überraschung gab es bei den routinemäßigen Neuwahlen der Vorstandschaft. Franz Rössler erklärte seinen Rücktritt nach einer zehnjährigen Amtszeit. Seine lang-

jährige Stellvertreterin Lydia Schütz stellte sich zur Wahl der Schützenmeisterin, ihr Bruder Ludwig Schütz wurde ihr Stellvertreter, Annegret Füssmann Schatzmeisterin, Stellvertreterin Marianne Schmelzer, Schriftführerin Doris Schleinkofer, Stellvertreterin Lydia Weidenbecher, Sportleiterin Doris Schleinkofer, Stellvertreterin Annette Handl, Damenleiterin Herta Rössler, Berichterstatter Gerhard Schindler, Kassenprüfer Werner Bauer und Herta Rössler.

Schon bei einer Feier zum zehnjährigen Jubiläum am nächsten Tag wurde Franz Rössler auf Antrag der neuen Schützenmeisterin Lydia Weidenbecher einstimmig zum Ehrenschiitzenmeister ernannt.



Die Könige der Pillnacher Schützen 2012 mit den Schützenmeisterinnen Lydia Weidenbecher und Ludwig Schütz